



Liebe Schülerinnen und Schüler der Schule Mendelstraße,

leider bleibt es auch für die kommenden Wochen dabei, dass ihr zuhause bleiben müsst. Das ist sicher für die meisten von euch recht traurig.

Ihr könnt eure Schulfreunde nicht treffen, der Unterricht ist vermutlich schwieriger und all die schönen Sachen in der Schule (Pause, Sport usw.) müssen ausfallen.

Wir alle hoffen sehr, dass ihr so bald wie möglich wieder zu uns kommen könnt! Wir vermissen euch!

Eure Lehrkräfte unterstützen euch so gut es geht.

Wenn es dir einmal schlecht gehen sollte, so sage das deiner Lehrkraft. Außerdem kannst du dich an Frau Voß wenden. Sie ist Beratungslehrerin bei uns. Hier ist ihre Mailadresse: [annette.voss@mendel.hamburg.de](mailto:annette.voss@mendel.hamburg.de).

Bleibt zuhause weiter fleißig, macht das Beste aus der Situation.

- Telefoniert mit euren Lehrkräften und Freunden!
- Bewegt euch immer wieder einmal an der frischen Luft!
- Lest lieber, anstatt fernzusehen!

Wenn du ein besonders tolles Arbeitsergebnis aus der Schulzeit zuhause hast, kannst du es mir schicken. Ich kann dies dann auf unserer Homepage veröffentlichen. Dafür müssen deine Eltern dazuschreiben, dass sie damit einverstanden sind. Hier ist meine Mailadresse:  
[joern.cors@mendel.hamburg.de](mailto:joern.cors@mendel.hamburg.de).

Bleibt gesund und freut euch darauf, dass wir uns hoffentlich bald alle wiedersehen!

Mit ganz herzlichen Grüßen auch an deine Eltern

Herr Cors, 11.01.2021